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BOLLETTINO N. 25

Il R.C. Parchi A.M. – Chi siamo

Conviviali 

Calendario club

Notizie dal ns club

ROTARY CLUB PARCHI ALTO MILANESE

conosci e vivi il territorio

Presidente 2014-2015 Paolo Rabolini

Vice Presidente - Incoming Vito Garofalo

Past President Franco Gavosto

Presidente eletto 2016-2017 Andrea Paternostro

Segretario Luigi Beviglia

Tesoriere Monica Prandi

Prefetto Ernestina Ricotta

Presidente Comm. Internazionale e rf Elena Colombo

Presidente Amministrazione Laura Barbera

Presidente Comunicazione Gigi Barni

Presidente Azione Giovanile Roberto Grandi

Presidente Progetti Oreste Crespi

Presidente Effettivo Patrizia Castiglioni

Grazie a tutti !



l Rotary Club PARCHI ALTO MILANESE opera sul territorio da 16 anni e si è sempre proposto

come promotore e sostenitore di iniziative e attività di importanza locale, nazionale ed

internazionale.

I nostri amici che hanno ricoperto la carica di presidente sono stati

1998-1999 Giuseppe (Pippo) La Rocca

1999-2000 Nino Savarino

2000-2001 Marco Minesi

2001-2002 Giovanni Evalli

2002-2003 Carla Gallazzi

2003-2004 Bruno Morlacchi

2004-2005 Fabrizio Conti

2005-2006 Gianfranco Crippa

2006-2007 Patrizia Castiglioni

2007-2008 Paola Della Bella

2008-2009 Giorgio Rancilio

2009-2010 Fabio Re Cecconi

2010-2011 Gigi Barni

2011-2012 Claudio Ricci

2012-2013 Nicola Giuliano

2013-2014 Franco Gavosto

2014-2015 Paolo Rabolini

2015-2016 Vito Garofalo – Incoming

2016-2017 Andrea Paternostro - Eletto

Tanti sono stati i progetti realizzati dal club locali, nazionali e internazionali.

Il R.C. Parchi Alto Milanese fa parte del Distretto 2042 ed è inserito in un gruppo di 6 club che

si chiama Gruppo Olona; i club sono R.C. Busto Legnano Gallarate “La Malpensa”, R.C. Busto

Legnano Gallarate “Castellanza”, Busto Legnano Gallarate “Ticino”, R.C. Saronno, R.C. Magenta.

Inoltre è club padrino del Rotaract “La Malpensa” e fondatore dell' Interact “Sempione”.

Chi siamo

Conviviali

Martedi ore 20,15

Ristorante Corte Lombarda

Piazza Matteotti, 9

20020 Cantalupo di Cerro Maggiore

Tel.: +39 (0331) 535604
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Venerdì 19 giugno II Edizione del Camp di Basket

Martedì 23 giugno I 40 anni del CAI di Parabiago
ore 20,15 Andrea Colombo – Presidente Cai Sezione di Parabiago

Ristorante Corte Lombarda

Martedì 30 giugno Scambio di consegne
ore 20,15 Ristorante Corte Lombarda

Martedì 7 luglio Il Tango e L’Argentina
ore 20,15 Ristorante Corte Lombarda

Martedì 14 luglio Serata in Casa Barni
ore 20,15 Casa Barni

Busto Garolfo, via Arconate 59

Martedì 21 luglio Assemblea di chiusura anno 2014-2015 e apertura 2015-2016
ore 20,15 Ristorante Corte Lombarda

Martedì 28 luglio Buone vacanze
ore 20,15 Ristorante Corte Lombarda

Calendario Conviviali
Aprile maggio giugno 2015

Si prega di contattare il prefetto per eventuali allergie/intolleranze o altri porblemi alimentari
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Serata molto partecipata quella del cambio di consegne, tenuta sempre nel suggestivo cortile
del ristorante Corte Lombarda.
Durante la cerimonia il presidente ha avuto il piacere ringraziare 2 soci dando loro Paul
Harris Fellow. I 2 soci sono Franco Gavosto e Ernestina Ricotta che emozionati ritirato il pin,
la targa e le motivazioni:
A Franco Gavosto che ha saputo mettere in pratica in maniera eccellente il principio rotariano
del servire mettendo a disposizione la sua professionalità per creare, sviluppare e portare a
temine il progetto orti e il camp di basket, individuando nel nostro territorio gli attori tra cui
poter creare le sinergia che hanno reso questi un progetti esemplari per azioni future
A Ernestina Ricotta, grazie per aver proposto e gestito in modo perfetto il corso “sulle orme
di Nino Savarino” per circa 70 insegnanti delle scuole primarie di Legnano. Progetto molto
apprezzato sia dai docenti che dal Comune di Legnano dando inizio ad un rapporto di
collaborazione con il comune stesso.
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Cambio di consegne
30 giugno 2015

Prima di cedere il testimone a Vito, il presidente tenuto un discorso di ringraziamento:
…… non, è trascorso un anno da quando Franco mi ha passato il collare e pin con la scritta
presidente, e ora non mi sembra vero che sono qui a mia volta a fare la stessa cerimonia che
accomuna tutti il club Rotary nel mondo
E’ stato un anno per me interessante, impegnativo, e che mi ha arricchito molto sia
umanamente che professionalmente, scoprendo il piacere di collaborare con splendide
persone sia del mio club che nel mondo rotariano in generale che in quello dei non rotariani.
Di solito in questi casi si comincia con elencare le buone cose fatte. Ma un Presidente viene
eletto perché molti si aspettano che lui faccia qualcosa di buono per il Club. Spero e mi
auguro che queste persone non siano state deluse nelle loro aspettative, e che con la mia
presidenza, il Club non abbia fatto brutte figure.
Quello che farò questa sera è si elencare quanto fatto ma solo per ringraziare (sicuramente
dimenticherò qualcuno).
In primis ringrazio i componenti del mio consiglio che con molta pazienza sono riusciti a
guidarmi e consigliarmi.
Ringrazio i miei soci che anche loro hanno saputo sopportarmi e hanno collaborato nelle
iniziative che il nostro club ha realizzato.
Ringrazio Nicola, il nostro attivissimo assistente del governatore, che ci ha consigliato e
stimolato nel lavorare assieme agli altri club del gruppo. Infatti sono stati realizzati parecchi
interclub: ricordo quello con Bettega, con la sempre attiva Rita Pizzagalli, Expo 2015 Cibo e
Salute ad appiano gentile con Giancarlo, con Alberoni, quello con Laura Brianza, La cucina
lombarda e il territorio dell'altomilanese con il giornalista Carlo Valli, Pomellato, grande
successo del concerto Grosso per la raccolta fondi Polio e in ultimo il concerto per il Nepal
dove la risposta immediata del Rotary a un evento così drammatico si è fatta sentire. Infatti
grazie alla collaborazione con 3 rotary club Castellanza Ticino e noi del Parchi più Inner
Wheel Ticino, Rotaract La Malpensa e Lions Rescaldina siamo riusciti a raccogliere una
somma considerevole, che è già arrivata a destinazione. Grazie ai club promotori e alle
persone che hanno aderito.
Grazie Ernestina che con la dott.ssa Marta e Valentina hanno avviato un percorso
importantissimo per la formazione degli insegnanti che ci ha visto collaborare con il comune
di Legnano. Grazie
Grazie a Oreste abbiamo continuato a seguire il progetto Orti Solidali.
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Cambio di consegne
30 giugno 2015

Grazie a Fabrizio che con un tantissime persone sia rotariane che non anche quest’anno ha
seguito il progetto Mentoring. Grazie!!
Progetto importantissimo lo Screening visivo. Sono anni che Leppe con il suo team si
adopera per questo progetto di grande respiro e di grande visibilità. Grazie Leppe e il suo
team.
Ultimo progetto concluso domenica è stato quello del camp di basket. 9 ragazzi di diverse
nazionalità hanno partecipato a questa iniziativa. Grade impegno di Andrea, della sua
famiglia, e a tutte le famiglie che si sono adoperate in tanti modi per la realizzazione del
nostro progetto. Ottimo lavoro Andrea e grazie a tutti!!!!
Anche quest’anno abbiamo aderito all’orientamento professionale e con il Castellanza
laboratorio in bottega. Grande successo!! Grazie a Giorgio Colombo e Laura Barbera.
A livello distrettuale abbiamo partecipato al Ryght dove sono stati accompagnati a Alagna 30
ragazzi per un outdoor.
Per progetti internazionali ringrazio Vito che siamo riusciti realizzare 2 pozzi per l’acqua in
Etiopia con l’associazione CVM. Grazie Vito.
Inoltre sempre per quanto riguarda progetti internazionali, grazie al torneo di Burraco che ha
visto parecchi rotariani anche di altri club e parecchi amici non rotariani, abbiamo contribuito
all’allestimento di una scuola femminile in Turchia; segnale molto importante in quanto, a
mio parere, la pace in quei paesi potrà esserci solo se ci sarà più istruzione, più rispetto e
considerazione delle donne. Grazie ai promotori Elena, Monica e a tutti i partecipanti.
Grazie a Paola, past president sempre attenta alle esigenze del territorio, collaborando con il
Castellanza e Ticino abbiamo donato dei manichini per il primo soccorso al liceo Tosi di
Busto Arsizio. Grazie Paola
Abbiamo aderito al Premio Gavioli, progetto distrettuale che sta diventando progetto
nazionale. Sempre con il Liceo di Busto, i ragazzi che hanno partecipato hanno vinto il primo
premio nella sezione Fantasia: Grazie Paola e Gigi che sono sempre in prima linea nel
proporre nel liceo Tosi questa iniziativa.
Mi riallaccio alla Rianimazione cardiopolmonare, devo ringraziare Andrea Pizzi per il suo
impegno nelle scuole per dove sono stati fatti dei corsi sul primo soccorso. Grazie Andrea!!
Abbiamo iniziato a conoscere le associazioni e le persone del territorio, quelle associazioni
che in modo discreto, lavorano. La prima è stata la lega Ambiente dove con un numero
nutrito di rotariani e qualche socio con famiglia a seguito abbiamo aderito all’iniziativa
puliamo il mondo. Grazie a quanti hanno partecipato.
Continua la collaborazione con il Legnano Basket, grazie Fabio.
E’ stato invitato il presidente del CAI sezione di Parabiago dove abbiamo conferito
all’associazione il premio al servire.
E’ venuto a trovarci dott. Penati, presidente della Rari Nates, associazione sportiva di nuoto
di Legnano, ultime notizie una loro ragazza sta facendo risultati importantissimi e entrerà
nella nazionale italiana.
Giorgio Amasio con la manifestazione Donne In canto che ci ha offerto dei posti alla prima
della manifestazione.
A Raffaella, Legnanese, conosciuta in tutto il mondo per la sua passione che è diventato
lavoro, dove l’abbiamo vista nuotare con gli squali e ora con i coccodrilli.
Giovanni Alberti, fotografo di Parabiago che ha fatto servizi fotografici con Fidel Castro il
Papa Wojtyła e Piero Rimoldi sull’arte cistercense, Giacomo Biraghi che ha fatto chiarezza
sull’EXPO, Delia che ha fatto chiarezza sulla sperimentazione sugli animali, il nostro socio
onorario Garelli che ci ha relazionato sull’Isis e in ultimo Federico Pecchenini a cui abbiamo
conferito il premio professionalità. Grazie ai relatori e a chi ha proposto le serate.
Non sono mancati relatori per la formazione rotariana. Ricordo donato Donato Peduzzi,
Laura Brianza, Cinzia Donalisio, Rita Pizzagalli e il nostro Pippo, una serata con i nostri
fantastici ragazzi del Rotaract e dell’Interact che ci hanno relazionato sui loro progetti
presenti e futuri. Grazie a tutti!! Mi raccomando ragazzi, continuate a fare iniziative attraenti
e divertenti!!!
Inoltre, grazie al consiglio, si è pensato di fare formazione settimanale in pillole, come avete
potuto leggere sui bollettini dove per tutto l’anno si è parlato della storia del Rotary e del
nostro distretto. Anche questa è formazione. Grazie.
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Cambio di consegne
30 giugno 2015

Un meritata attenzione alle eccellenze del territorio, visita e conviviale dai Crepi Bonsai dove
abbiamo potuto apprezzare i bonsai, opere d’arte naturali di centinaia di anni e l’amore della
famiglia Crespi verso il loro lavoro portando l’azienda tra le più importanti anche a livello
internazionale nel loro settore; così pure con Pomellato dove i dirigenti ci hanno invitato per
una visita presso il loro laboratorio, grazie Andrea per il contatto.
Inoltre è stata organizzata una gita Morimondo; grazie a quanti hanno partecipato e che si
sono adoperati per l’ottima riuscita della stessa.
Come posso dimenticare gli amici della Corte Lombarda Sempre attenti ad ogni particolare.
Spesso li abbiamo messi alla dura prova e mi scuso con loro per le nostre mancanze, ma ce
l’anno fatta, sono fantastici. Grazie
Sicuramente mi sono dimenticato qualcosa e di ringraziare qualcuno, e mi scuso.
Si poteva fare di più? Sicuramente si, ma ho la certezza che in ogni azione è stato messo il
maggior impegno possibile e se ho mancato in qualcosa, chiedo scusa, vi assicuro che non
era mia intenzione.
Consegno a Vito il club e auguro a lui e a tutti noi un anno rotariano ricco di soddisfazioni.
Consegnato il collare e dopo le foto di rito, ha preso la parola Vito tenendo un breve discorso
e ha presentato il suo consiglio.
BUON LAVORO!!
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Cambio di consegne 
Alcune foto della serata - 30 giugno 2015
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Cambio di consegne 
Alcune foto della serata - 30 giugno 2015
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Cambio di consegne 
Alcune foto della serata - 30 giugno 2015



Conviviale n. 42

Socio Recuperi
Presenza 

serata
Totale 

precedente
Totale 

presenze
Percentuale 
presenze

Ospiti 
soci

1 AZARIO Gianluca 1 1 39 41 98% 1

2 BARBERA Laura 1 1 37 39 93% 1

3 BARBERIS Franco ( c ) 1 0 1 2% 1

4 BARNI Luigi 1 27 28 67% 1

5 BERRA Sandro * 1 14 15 54% 1

6 BEVIGLIA Luigi 1 1 28 30 71% 0

7 BORSANI Vittorio 0 1 1 2% 0

8 CASTIGLIONI Patrizia 1 38 39 93% 2

9 CENTINAIO Giovanni 1 11 12 29% 1

10 COLOMBO Elena 1 1 41 43 102% 0

11 COLOMBO Giorgio 1 3 4 10% 1

12 CONTI Fabrizio 1 1 25 27 64% 0

13 COTTINI Paolo 0 5 5 12% 0

14 CRESPI Oreste 1 1 40 42 100% 0

15 DELLA BELLA Paola 1 1 29 31 74% 0

16 EUCHERIO Francesco 0 19 19 45% 1

17 EVALLI Giovanni 0 3 3 7% 0

18 GAROFALO Vito 1 1 41 43 102% 3

19 GAVOSTO Franco 1 1 25 27 64% 1

20 GIULIANO Nicola 1 26 27 64% 1

21 GORLERO Roberto 1 15 16 38% 1

22 GRANDI Roberto 1 16 17 40% 0

23 JUSTINE Reema ** 1 13 14 54% 0

24 LA ROCCA Giuseppe 1 1 35 37 88% 1

25 LAZZARINI Anna 0 0 0 0% 0

26 MANTOVANI Elena 1 5 6 14% 1

27 MINESI Marco 1 1 11 13 31% 1

28 MORLACCHI Bruno 1 28 29 69% 0

29 MORONI Alberto 1 14 15 36% 1

30 NUCCI Raoul 1 18 19 45% 1

31 PATERNOSTRO Andrea 1 1 28 30 71% 1

32 PIGNI Andrea 1 1 26 28 67% 1 Conviviale 42

33 PIRAZZINI Stefano ( c ) 0 0 0 0% 0

34 PIZZI Andrea 0 11 11 26% 0 Numero soci 47

35 PRANDI Monica 1 1 38 40 95% 0

36 RABOLINI Paolo 1 41 42 100% 0 Totale pres. soci 37

37 RANCILIO Giorgio 1 1 17 19 45% 1 Ospiti soci 28

38 REBOLINI Marco 1 9 10 24% 1 Ospiti club 22

39 RECECCONI Fabio 1 21 22 52% 2 Ospite pagante 1

40 RICCI Claudio 1 1 15 17 40% 0 Relatore 0

41 RICOTTA Ernesta 1 40 41 98% 0 Totale pres. serata 88

42 RIVA Roberto 0 0 0 0% 0

43 SISTI Massimo ( c ) 0 3 3 7% 0 Soci in congedo 2

44 TABORELLI Paola 1 41 42 100% 0 Totale recuperi 16

45 TOZZO Paolo 1 19 20 48% 0

46 TRABUCCHI Giuseppe 1 8 9 21% 1 % pres. conviviale, 
compreso recuperi47 TUNESI Gianfranco 0 6 6 14% 0 118%

% pres. anno 53%

* Socio in carica dal 18 novembre 2014

** Socio in carica dal 2 dicembre 2014

( c ) soci in congedo
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Presenze


